



マスクの下は笑顔です!

障害をお持ちの方、
一緒に活動しませんか。

南足柄市身体障害者福祉協会では、会員を募集しています。活動は、社協寺子屋事業や福祉教育への協力、会員交流のためのバス研修やボッチャ交流会などを実施しています。ご興味のある方は社協ボランティアセンター（72-2299）までご連絡ください。

春の山梨方面 市身体障害者福祉協会がバス研修を実施

待ちに待つたバス研修に
会員からは「念願の美術館
と信玄餅工場へ行く夢が叶
い、とても嬉しかった」「バ
スから見た景色にとても癒
されました。また行きたい
です」との声が聞かれまし
た。また、会長の中村吉和
さんは「やっと実施が出来
て良かった。自然の中でリリ
フレッシュをし、会員とも
交流ができ、良い機会にな
りました」と笑顔で話して
いました。

市身体障害者福祉協会がコロナ禍で3年間実施できなかつたバスによる研修旅行（バス研修）を3月14日（火）に行いました。行き先は山梨県立美術館と桔梗屋信玄餅テーマパークです。美術館ではミレーヌの作品を鑑賞し、桔梗屋信玄餅テーマパークでは工場を見学しました。



お昼も美味しいいただきました！



山梨県立美術館



パネルの前で足を止める来場者

会場内にてボランティア協会所属
グループの活動紹介パネル展示を行
いました。多くの方が足を止める様
子もあり、ボランティア協会の活動
を知つていただく機会となりました。
※本上映会は、文化会館が主催し、ボラ
ンティア協会と社協が協賛して開催し
ました。

物語は、自閉症の息子と高齢の母親を取り巻く日常を描いたもので、市内外から200名を超える来場者がありました。

「梅切らぬバカ」上映会にて

ボランティア協会が パネルで活動紹介



地域福祉会 (敬称略)

◎会長 ●副会長 □会計 ▲監事